
Вопросительные слова
[h] Who? 
[h] Whose?
[w] [h]
What?
When?
Where?
Which?
Why?
How?
How many?
How much?

Почему?
Когда?
Кто?
Что?
Чей?
Как? 
Сколько?
Который?
Где?



Grammar: 
Relative pronouns & adverbs 

Relative pronouns (относительные 
местоимения)

who кто (whom кого) 
which который, какой, кто, что
that который
whose чей

Relative adverbs (относительные 
наречия)

where где
when когда
why почему

Для связи придаточных предложений (Например: A doctor is 
someone who treats sick people) в англ языке используются:



Participle (Причастия) (1, 2)
V+ ing

a boring film
описывает кого-то или что-
то и часто обозначает 
второстепенное действие 
(отвечает на вопрос " What 
kind?" ("Какой?")). 

The movie was very 
frightening. 

(What kind of movie? 
Frightening.)

 (Это был очень страшный 
фильм. Какой фильм? 

Страшный) 

V-ed/V3
I am bored

описывает чьи-то чувства 
(отвечает на вопрос 'How 
do you feel?' (Как ты себя 
чувствуешь?"). 

He is not interested in 
learning Japanese. 

(How does he feel? Not 
interested.) 

(Он не заинтересован в 
изучении японского языка. 

Как он себя чувствует? 
Незаинтересованным)

bore



1. Jack is scared / scaring of spiders.

2.l find the maths lessons really 
bored/boring.

3.Tonia is interested/interesting in 
football.

4. The trip was tired / tiring.

5.I'm disappointed/ disappointing in 
you.



give

up

back

away

-сдаваться,

отказываться

- возвращать

- отдавать






